

FITNESS

BeOne inaugura un centro deportivo en Málaga tras invertir 900.000 euros en el área de fitness

La gestora gallega de centros deportivos destinará 500.000 euros más para construir un espacio de entrenamiento al aire libre, compuesto por pistas de pádel, piscina exterior, campos de fútbol 7 y una pista de atletismo.

Palco23
3 oct 2019 - 16:15



BeOne culmina una inversión de 900.000 euros en un centro deportivo en Málaga. La gestora gallega de centros deportivos ha abierto una instalación en Rincón de la Victoria, tras hacerse con la concesión del complejo por un plazo de veinticinco años. Aunque el gimnasio lo construyó el Ayuntamiento del municipio, la compañía ha destinado los recursos a adecuarlo a su modelo y a adquirir las máquinas de la sala de *fitness*, el estudio de *cycling* y el equipamiento para la zona de entrenamiento funcional.

A este importe le seguirá otra inversión de 500.000 euros para construir una zona deportiva al aire libre, con pistas de pádel, piscina exterior, solárium, campos de fútbol 7 y una pista de atletismo. Con esta instalación, BeOne suma su segundo centro en

Andalucía y el primero en la provincia de Málaga. El club dará trabajo a 23 personas, entre técnicos, personal de atención al cliente y de mantenimiento. En total, el complejo cuenta con más de 4.500 abonados.

BeOne pondrá en marcha diversas escuelas deportivas para el público infantil y adulto, entre las que destaca la escuela de natación infantil, que cuenta con el aval de la Real Federación Española de Natación (Rfen) mediante el programa Nadar es Vida.

Durante este mes, la cadena también inaugurará el Centro Deportivo Campolongo en Pontevedra, una instalación que opera desde hace años y en la que, tras renovar la concesión, ha realizado una inversión de cuatro millones de euros.